



Dan seguimiento a calificación crediticia del Estado

El titular de la Secretaría de Finanzas (SEFI), Carlos de Jesús Magallanes García, informó que para dar seguimiento a la calificación crediticia del estado se llevó a cabo la reunión virtual con la agencia calificadora internacional Fitch Ratings, en la que participaron diferentes instituciones de los ejes de economía, finanzas y administración.

Al respecto, detalló que la Secretaría de Desarrollo Económico (SEDEC) explicó el dinamismo económico en la entidad, la creación de nuevos negocios, el crecimiento en sector de la construcción e industrias clave durante el año anterior, además de las expectativas económicas en 2021.

Por su parte, la Coordinación General de Planeación y Proyectos (CPLAP) habló sobre la fuente de financiamiento de inversión 2020 y las obras presupuestadas para 2021, así como de los principales objetivos de la administración enlistados en los Planes de Desarrollo Estatal y Municipales.

El Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Servidores Públicos del Estado (ISSSSPEA) presentó el reporte de erogaciones realizadas por concepto de pago de pensiones y jubilaciones durante 2020 y sobre el monto de aportaciones ordinarias y extraordinarias realizadas al fondo de pensiones.

Por parte de la Secretaría de Administración del Estado (SAE) se dio a conocer el detalle de los principales cambios en la estructura administrativa del Gobierno del Estado y cómo se están optimizando las plataformas administrativas.

Finalmente, Magallanes García explicó que SEFI ofreció información relacionada con los recursos etiquetados y fondos de contingencia; los principales cambios en el marco jurídico estatal durante 2020 y 2021 y datos sobre el impacto en finanzas 2020 por la contingencia sanitaria y perspectivas para este año, entre otros temas.

Con base en la información presentada por las dependencias mencionadas, la calificadora hará su análisis y emitirá su dictamen en las próximas semanas.